
Le présent simple 

 Le présent simple sert à parler de ses habitudes. Il peut aussi servir à décrire un moment qui 

se déroule au moment où je parle mais il peut aussi être utilisé dans des contextes passés et futurs. 

→ Pourquoi l’utilise-t-on pour parler d’évènements passés ? …………………………………………………………………………… 

Ex : Il m’est arrivé une histoire de fou hier soir, je rentre à la maison quand soudain toute ma famille 

sort de sa cachette et crie : « Bon anniversaire ». 

→ Something crazy happened to me yesterday, I come home when suddenly my family jumps out of 

hiding and shouts: ‘Happy birthday!’. 

 

Ce qu’il faut retenir: 

● Le verbe à la troisième personne du singulier (he / she / it) va se terminer par un …………………  

→ I like => he …………… 

● Pour former la négation, il faut rajouter l’auxiliaire ………………… devant le verbe.  

→ I ………………… like broccoli.  

● S’il s’agit de la troisième personne du singulier (he / she / it), ……………… devient ………………  

→ He ………………… like broccoli. 
 

●Conjugue le verbe eat au présent simple à la forme affirmative et à la forme négative : 

 

 

 

 

 

 

 

●Te souviens-tu de la conjugaison du verbe « Be » et du verbe « Have » ? 

 

Affirmative : 

→ I ………………………………… 

→ You …………………………… 

→ He/she/it ………………… 

→ We ……………………………… 

→ They …………………………… 

Négative : 

→ I ………………………………… 

→ You …………………………… 

→ He/she/it …………………………… 

→ We ……………………………… 

→ They …………………………… 

Be - Affirmative : 

→ I ………………………………… 

→ You …………………………… 

→ He/she/it ………………… 

→ We ……………………………… 

→ They …………………………… 

Have - Affirmative : 

→ I ………………………………… 

→ You …………………………… 

→ He/she/it ………………… 

→ We ……………………………… 

→ They …………………………… 

Souviens-toi, l’auxiliaire BE est indépendant, il n’a pas besoin de Do ou Does pour se mettre à la 

forme négative ! Il suffit juste de mettre not ou n’t après le verbe be conjugué ! 

Ex : am → am not – are → are not / aren’t – is → is not / isn’t 


